

PRESSEMITTEILUNG

WirWunder-Spendenwanderung rund um Bühl

Mitwandern und für die Region spenden – Anmeldung bis 2. Mai 2023

Tübingen, 20.04.2023 – Am Sonntag, 7. Mai 2023 findet die WirWunder-Spendenwanderung rund um Bühl statt. Vier Touren stehen zur Auswahl. Für jeden gewanderten Kilometer spendet die Kreissparkasse Tübingen einen Euro auf www.wirwunder.de/tuebingen.

Gemeinsam schaffen wir Wunder! Im Landkreis Tübingen engagieren sich viele Menschen mit großem Einsatz für gemeinnützige Projekte und in Vereinen. "Die Spendenwanderung Anfang Mai ist eine tolle Chance für Groß und Klein, finanzielle Unterstützung für ihr Herzensprojekt zu erwandern und dabei Spaß zu haben. Wir hoffen deshalb, viele Menschen mobilisieren zu können", sagt Hans Lamparter, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Tübingen, die die Spendenwanderung organisiert und die regionale Spendenplattform WirWunder betreibt.

Start- und Zielpunkt der vier Wanderungen ist das Sportgelände des SV Bühl. Die Wandernden werden ab 10 Uhr in die Touren eingeteilt, für die sie sich angemeldet haben, und starten sogleich mit den Wanderführerinnen und Wanderführern. "Alle vier Touren sind gemeinsam mit dem Schwäbischen Albverein für die speziellen Anforderungen der Wandernden, also beispielsweise mit oder ohne Kinderwagen, konzipiert worden", berichtet Jens Albus, zuständig für die Spendenplattform WirWunder bei der Kreissparkasse. Jede Tour hat übrigens ihren eigenen Charme: Man kann unbekannte Naturschutzgebiete entdecken, prächtige Ausblicke genießen oder Wissenswertes zu Kulturdenkmalen unserer Region erfahren.

Die gut beschilderten Strecken leiten die Wandernden über 3, 5, 7, 10 und 12 Kilometer lange Wanderwege rund um Bühl und wieder zurück. Die Familientour mit 3,5 Kilometern ist für Kinderwagen und Laufräder gut geeignet. Auch die Tour 2 über 10 Kilometer ist kinderwagengeeignet, hat aber im Auf- und Abstieg steile Abschnitte.

Gegen 12 Uhr werden die ersten Wandernden ihr Ziel erreicht haben und erhalten einen Spendengutschein mit den eingedruckten Spendencodes für die zurückgelegten Kilometer. Diesen kann man direkt vor Ort oder erst zuhause für ein Projekt seiner Wahl auf www.wirwunder.de/tuebingen einlösen. Parallel dazu findet eine gemütliche Hockete mit Bewirtung des SV Bühl statt. Für Kinder wird ein buntes Programm angeboten.



Die Touren im Überblick:

Tour 1 Kilchberger Runde ist 7 Kilometer lang und dauert zirka 2,5 Stunden. Durch den Streuobstwiesengürtel am Rand des Neckartals geht es Richtung Kilchberg, vorbei am historischen Obstschützenhäusle und am Friedhof. Auf befestigten Waldwegen führt die Tour hinauf in den Rammert zur Lichtung Talhäuser. An der alten Konfessionsgrenze entlang, vorbei an historischen Marksteinen und durch den "Lothar-Wald" gelangen die Wandernden schließlich durchs Sengental am mäandrierenden Trautbach entlang zurück. Die Tour ist für Kinderwagen, Laufrad und sonstige Fortbewegungsmittel NICHT geeignet.

Tour 2 Sengental-Runde umfasst 10 Kilometer und dauert zirka 3,5 Stunden. Am Bühler Schützenhaus geht es zunächst ins Sengental und in den Rammert. Die Wandernden gelangen über die Bühlerwaldhütte aufwärts bis zum Grenzpfahl der alten Oberamteigrenze und im Bogen zum Wasserbehälter bei der Hannesle-Hütte weiter auf die Rammert-Höhen. Unterwegs gibt es schöne Ausblicke ins Neckartal. Anschließend führt die Wanderung durch den Heiligenwald oberhalb von Dußlingen, vorbei am Sühnekreuz, abwärts durch den Bühler Wald. Entlang des Schlösslesbergwegs über den Schäferwasen und das Schützenhaus geht es zurück zum Ausgangspunkt. Die Tour ist für Kinderwagen, Laufrad und sonstige Fortbewegungsmittel geeignet. Bitte beachten: Im Auf- und Abstieg gibt es steile Abschnitte.

Tour 3 Kiebinger Runde ist 12 Kilometer lang und dauert rund 4 Stunden. Durch Streuobstwiesen geht es in Richtung Kiebingen. Dabei genießen wir schöne Ausblicke ins Neckartal, zum Heuberg und zur Wurmlinger Kapelle. Nach einem Anstieg geht es in den Rammert, vorbei an der Stammler Hütte. Auf dem Rennweg führt die Tour dann abwärts ins Bühler Tal, am Waldrand entlang zu einem Kreuz und vorbei an einem Pferdehof. **Die Tour ist für Kinderwagen NICHT geeignet.**

Tour F Familientour "ALBärtle" umfasst 3,5 Kilometer und dauert etwa zwei Stunden. Jung und Alt gehen gemeinsam am Hochwasserrückhaltebecken vorbei ins Naturschutzgebiet Bühler Tal. Welche Pflanzen die Kinder und Jugendlichen wohl am Wegesrand entdecken? An der Otterfurt wird der Bühlertalbach überquert. Dann laufen wir ein Stück am Wald entlang, durch Streuobstwiesen und am Bühlertalhof vorbei wieder zurück. Unterwegs warten ein paar Überraschungen auf die Jüngeren. Die Tour ist für Kinderwagen, Laufrad und sonstige Fortbewegungsmittel geeignet.

Start- und Zielpunkt jeder Tour: Sportgelände des SV Bühl, Sengentalstraße 60, 72072 Tübingen. Die Anzahl der Parkplätze ist begrenzt. Bitte nutzen Sie den ÖPNV.

Infos und Anmeldung auf ksk-tuebingen.de/spendenwanderung





Was ist WirWunder?

www.wirwunder.de/tuebingen ist eine Spendenplattform für soziale Projekte in der Region. Sie ist eine Initiative der Kreissparkasse in Kooperation mit betterplace.org. Über WirWunder kann man gemeinnützige Projekte in der Nähe finden und online unterstützen. Auch mit dem Spendengutschein der Spendenwanderung. Ob mit großen oder kleinen Summen, ob als Privatperson oder Unternehmen – jede Spende hilft und unterstützt somit auch die Region, denn jeder Euro kommt zu 100 Prozent bei den Trägern der Projekte an – ohne Abzug. Wie das sichergestellt werden kann? Ganz einfach: Die Kreissparkasse Tübingen übernimmt die laufenden Kosten für den Betrieb der Spendenplattform.

Ihr Ansprechpartner

Markus Scherer Abteilungsdirektor Marktkommunikation Kreissparkasse Tübingen Sparkassen Carré Mühlbachäckerstraße 2 72072 Tübingen

Telefon: 07071 205-3050 Telefax: 07071 205-3040

E-Mail: markus.scherer@ksk-tuebingen.de

Über die Kreissparkasse Tübingen

Die Kreissparkasse Tübingen ist das größte Kreditinstitut im Landkreis Tübingen. In 36 Geschäftsstellen berät das öffentlich-rechtliche Kreditinstitut seine Kundinnen und Kunden in allen Fragen rund ums Geld. Außerdem betreibt es 19 Selbstbedienungs-Standorte. Die Kreissparkasse Tübingen verzeichnete mit ihren 834 Mitarbeitenden im Jahr 2022 eine Bilanzsumme von 6,492 Milliarden Euro. Durch vielfältige Initiativen übernimmt sie gesellschaftliche Verantwortung für die Region in den Bereichen Soziales, Sport, Bildung und Kultur.

Weitere Informationen finden Sie auf www.ksk-tuebingen.de